

NEWSPAPER

Polsek Gegerbitung Laksanakan Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 17, 2024 - 14:43



Polsek Gegerbitung Laksanakan Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Gegerbitung, 16 Juli 2024 - Pada hari Selasa, tanggal 16 Juli 2024, personel Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Patroli ini dimulai pukul 11:00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif

dan mengantisipasi berbagai gangguan keamanan.

Dalam patroli tersebut, petugas yang bertugas adalah AIPDA Dadang S dan Briptu Asep W.K. Mereka melintasi wilayah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, dan melakukan dialog dengan warga masyarakat setempat.

Berikut adalah beberapa poin himbauan yang disampaikan selama patroli:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga masyarakat diimbau untuk ikut serta menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Partisipasi aktif warga sangat penting dalam mencegah terjadinya gangguan keamanan.
2. **Antisipasi Tawuran Antar Pelajar:** Petugas memberikan perhatian khusus terhadap potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Diharapkan kerjasama dari masyarakat untuk memantau dan melaporkan jika ada indikasi terjadinya tawuran.
3. **Penggunaan Knalpot Bising:** Sekumpulan anak-anak remaja diimbau untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Tindakan ini tidak hanya mengganggu kenyamanan tetapi juga melanggar peraturan lalu lintas.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka. Kerjasama dan komunikasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian sangat diperlukan untuk menjaga keamanan.

Kegiatan Patroli Dialogis ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selama patroli berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, serta terdapat interaksi positif antara petugas kepolisian dan warga masyarakat.